



興味がある方は一度練習を見に来てください！
応援もよろしくお祈いします！

山梨大学女子蹴球部

UNIVERSITY OF YAMANASHI WOMEN FOOTBALL



山梨大学に入るまでは、サッカーをしたことのなかった部員も現在所属しています。

ま た、サッカーをしたいという小学生や他大学の学生、社会人が所属する「山梨大学エスポワール」というクラブチームも作り、サッカーをする場の提供

も行っています。普段は山梨大学東グラウンドで火、水、金、土、日曜のうち週4～5日活動しています。

女 子蹴球部は、関東大学女子サッカー連盟に加盟しています。私たちの目標は8月末から行われる関東大学女子サッカーリーグで、いまだ成し遂げることのない1部への昇格、さらにインカレ出場です。それに向けて、日々練習を行っていますが、自分たちのサッカーを目指すだけでなく、地域の子どもたちと一緒に

にサッカーを楽しむ公開講座を開いたり、県で行われるガールズ&レディースフェスティバル等に協力して山梨県の女子サッカーの盛り上げに一役買ったり、また、グラウンドの全面芝生化を目指し芝生を植えたりなど、様々な活動に尽力しています。

さ らに昨年度、所属部員の2名がフットサル日本女子選抜に選ばれ、創部以来初の快挙を成し遂げました！また、卒業生には、現在「INAC神戸レオネッサ」などで知られる女子のトップリーグ「なでしこリーグ」の3部であるチャレンジリーグのチームで活躍するプロサッカー選手もいます。

野 外スポーツなので、日焼け止めを塗っていても黒くなってしまうことだけが難点ですが…部員全員明るく楽しく、サッカーをしています！

私 たちは山梨大学女子蹴球部です！蹴球とは革製のボールを蹴って相手ゴールにシュートして点数を競う球技、つまり、サッカーです。山梨大学女子蹴球部は1998年に創部され、今年で17年目。現在は22名の学生で活動しています。部員の多くは教育人間科学部の学生ですが、生命環境学部、医学部の学生も所属しています。学部を問わず、またサッカー経験者・未経験者も問いません。いつでも部員を募集しています。実際に、

